

NOTA DE PRENSA 009 / 2014 – 2015

Congresista Eduardo Nayap felicita la audiencia descentralizada en Iquitos de la Comisión de Salud del Congreso

SESIÓN DESCENTRALIZADA DE LA COMISIÓN DE SALUD EN IQUITOS

El legislador nacionalista, Eduardo Nayap, felicitó que con el objetivo de buscar soluciones a los temas sanitarios y fronterizos en la región Loreto, la Comisión de Salud y Población del Congreso de la República realizara una audiencia pública en la ciudad de Iquitos para escuchar los temas relacionados con la atención de salud de la población civil, policial y militar de la región Loreto.

“Es fundamental que se conozca los problemas que aquejan a los pobladores de las comunidades nativas de la zona de frontera y se les brinde la atención requerida”, señaló el parlamentario awajún.

La comisión también visitó los diversos hospitales de la capital e Loreto donde supervisó la atención que viene recibiendo la población.

A este importante evento asistieron el cónsul general de Colombia y el de Brasil en Iquitos, así como los directores regionales del Ministerio de Salud y Essalud quienes dieron a conocer la problemática que aqueja a esta parte del país.

Lima, 04 de noviembre de 2014

Con el ruego de su difusión

Luz Molina Solís
Prensa y Comunicaciones